

Promesa de embalse

Señor Director:

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, ha declarado que, en relación a los grandes embalses, dado el cambio climático, la disminución de las precipitaciones y costos, construir embalses grandes ya no tendría sentido y que se está considerando la construcción de embalses más pequeños de 80 millones de m³ y excepcionalmente 200 millones. La Punilla, en Ñuble, embalsará 570 millones de m³.

En el llamado a licitación para la construcción de La Punilla - después de 7 postergaciones - no hubo interés de los privados. La ministra decide cambiar de criterio en poco tiempo y que mediante el DFL 1123 lo haga el Estado. Para los privados el proyecto no "flota", pero para el Estado sí flota. Esta graciosa oferta la hace al término del gobierno, mostrar como legado y en víspera de periodo electoral, pero nos advierte que el punto de partida sería en 2028.

Alfredo Schmidt Vivanco